



# 伊予三島ロータリークラブ

No.15  
令和4.10.7  
第3320回



2022-2023年度国際ロータリーテーマ

## イマジン ロータリー

2022-2023年度国際ロータリー会長  
Jennifer E. Jones (ジェニファー ジョーンズ)

事務局 四国中央市金生町下分789-1 四国中央商工会議所内  
http://www.iyomishima-rc.jp TEL(0896) 58-3530  
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294  
例会 金曜日 12:10~13:10  
■会長/大西克弘 ■幹事/伊藤誠史 ■会報委員長/藤田浩晃



「珈琲焙煎機とティーウオーマー」坂田 瑞来

### 米山記念奨学委員会

委員長 外山 英 敏



公益財団法人米山記念奨学会とはロータリークラブの創始者であるポール・ハリス氏と同じ年、1868年2月4日(慶応4年・明治元年)にお生まれになった米山梅吉氏を記念して作られたものです。米山梅吉氏は日本で最初のロータリークラブである東京ロータリークラブが1920年に創立された時にも初代会長として尽力されました。その後も第70地区のガバナーとして日本のロータリークラブの発展に寄与されました。個人としても国内外の留学生に対して多くの慈愛に満ちた隠れた援助をされました。この米山

梅吉氏の遺徳をしのびこれを記念して作られた民間最大の奨学財団です。1967年昭和42年に財団法人ロータリー米山記念奨学会が設立されました。この奨学会はやがて日本と世界を結ぶ懸け橋として世界にも類を見ない大きな奨学事業に成長し、2017年には記念すべき50周年を迎えることとなりました。この事業が創始されて今日の繁栄があるのは、米山梅吉翁という人物の功績と遺徳によるものであります。米山梅吉氏の生涯を時代の変遷をたどりながら勉強して、クラブ会員の皆様にお伝えしたいと思っています。米山奨学会の寄付金は100%米山記念奨学会の事業に使われます。奨学金は奨学生の最終年度に世話クラブの例会場で渡されます。奨学金はアルバイトから解放されて勉強に集中出来るので大変感謝されます。ロータリークラブ入会記念に米山奨学会特別寄付金をお願いいたします。

伊予三島ロータリークラブでは過去に三名の米山奨学生の世話クラブとなりました。たまたま私が委員長としてカウンセラーになりかわらせて頂きました。三名の奨学生とも大変立派な方で感心しています。又クラブの皆様には歓迎会、歓送会と大変お世話になりました。有難うございました。

最初の奨学生は愛媛大学医学部6年生のベトナムからの留学生ド カク ニャン君でした。2004年4月から2005年3月までです。二番目は愛媛大学農学部博士課程のパク サン ア君です。2013年から2014年まで一年間でした。三番目はベトナムから愛媛大学工学部応用化学科修士課程のダム ティーフェン チャンさんです。2016年4月から2018年3月まで二年間でした。彼女が最終のクラブ訪問の時には歓送会としてグランフォールにて、ご両親も交えてカラオケ大会を開催して大変盛り上がりました。本日はこのロータリー米山奨学会のもとになった米山梅吉さんについて時間の許す限りご紹介したいと思います。先ず年表が二枚あります。その裏にロータリーとはということを理解するために少し難解ですが、昭和4年1929年2月23日にラジオ放送が始まって間もない時に東京中央放送局にて放送された米山梅吉さんの「ロータリークラブに就いて」を紹介させていただきます。

第3320回 例会 記 録 令和4年10月7日

開会 大西克弘 会長

出席報告

出席会員 (37名中) 32名  
名誉会員 1名  
出席率 88.89%

会長の時間

○誕生日御祝

藤田英和 君 (5日)、今村定生 君 (16日)  
山内一正 君 (28日)、渡邊吉和 君 (30日)

幹事報告

- ・川之江RC~創立60周年記念講演のご案内  
日時 10月29日(土) 15:00-16:40  
場所 グランフォール  
講師 嘉悦大学ビジネス創造学部  
教授 高橋洋一 氏  
演題 「コロナ大不況後、日本は必ず復活する」
- ・八田 光ガバナー~  
四国八十八カ所ポリオ根絶祈願 イベント啓発ポスター
- ・RI日本事務局~財団室ニュース10月号
- ・例会変更通知  
(新居浜南)  
日時 10月18日(火) 休会
- ・四国中央市国際交流協会~会報誌10、11月号
- ・四国中央地区防犯協会~事務局だより10月号

例会行事

米山奨学委員会  
外山英敏 委員長

ニコニコ紹介  
山内一正君~

継続は力なり、謙虚にして驕らず、さらに努力を その一つ一つが役に立つかどうか  
先月9月28日に創立30周年を迎える事が出来ました。これも偏に関係各位のご支援の賜と感謝しております。40、50年に向け仕事を通じ社会貢献に努めて行く所存でございます。これからもより一層のご指導、ご鞭撻の程よろしく願いたします。

井原博史君~

9月に初孫が誕生しました。初めての女の子でドキドキです。11月から三島に来ます。おじちゃんらしく生きます。

誕生祝~藤田英和君、今村定生君、  
山内一正君、渡邊吉和君

10月21日プログラム予定

休 会 (地方祭)

10月28日プログラム予定

広報委員会  
(定例理事会)